



**LE BURKINA FASO**



Appelé jusqu'en 1984 Haute Volta, le pays est indépendant depuis 1960. C'est une république qui a hérité d'une constitution et d'une organisation administrative très proches du modèle français. Le président depuis 1987 se nomme Blaise Compaoré.

Situé entre l'équateur et le tropique du cancer, sans accès maritime, et représentant une superficie d'environ la moitié de la France, il est enclavé entre le Mali au nord et à l'ouest, le Niger à l'est et, au sud, la Côte d'Ivoire, le Ghana, le Togo et le Bénin.

On y compte une soixantaine d'ethnies différenciées par leur langue, leurs traditions et leurs coutumes mais les Mossi sont majoritaires. L'ensemble de la population est de plus de 16 millions d'habitants, chiffre en constante augmentation.

Ce pays, classé parmi les plus pauvres du monde, vit surtout de l'agriculture. On y compte plus de 70 % d'analphabètes parmi les adultes.

Contrairement à la région de Zogoré, les régions du centre et du sud du pays sont situées en pays de savane arborée avec une pluviométrie plus importante bien que limitée.